
Da es sich um einen Ergänzungsantrag zu TOP 9 handelt, wurde der Antrag auch unter 
diesem TOP beraten und entsprechend beschlossen. 
 


